



学びの杜 北郷学園



優しさと思いやりあふれる運動会でした

18日（日）の朝5時まで止んでいた雨が、そこから約2時間かなり降ってしまい、2年連続の月曜日開催となってしまいました。登校後は、雨が降らなかったことから、日曜日のうちに再度準備ができ、日曜日の午後から夜にかけての雨も最小限だったことから、月曜日は、運動場のコンディションもなんとか間に合い、そして熱中症の心配をほとんどしなくて済む、恵まれた気候で開催することができました。

結団式の段階から、児童生徒会の実行委員会、団長、リーダーが素晴らしい動きを見せました。いつの間に覚えたのだろうと感心するダンスや応援をはじめ、予行練習の時も当日さながらの動きが随所にできており、何より一生懸命さが伝わる練習風景でした。全体での練習は、予行練習を除けば4回でしたが、その少なさを感じさせることなく、昼休み時間や放課後の時間をうまく活用しながら、当日に向けて仕上げていきました。

特筆したいのは、優しさと思いやりでした。さりげなく声をかけたり、体調が優れない生徒が救護から戻ってくるときに「おかえり」と声をかけたり、自分の団だけでなく、相手の団の応援や勝利のときにも温かい拍手が送ることができたりと、挙げれば切りがないくらい、一人一人の優しさと思いやりが目立った運動会だったと思います。小中一貫教育校としての良さがとても極立った運動会となりました。はじめての運動会、最後の運動会、それぞれに思いを馳せる部分があったと思いますが、本当に素晴らしい運動会でした。

保護者の皆様におかれましては、駐車場の誘導からテントの片付けまで、最後まで温かく見守っていただき、またご協力いただき感謝申し上げます。ありがとうございました。



〈裏面へ〉



お茶摘み体験

本校のテニスコート横には、お茶の木が植えられており、毎年、八十八夜の時期に合わせて、3年生がお茶の葉を摘む活動を行っています。

今年は5月2日（金）に、茶摘み体験活動を行いました。地域の川添さん、衛藤さん、郷谷さん、戸高さん、植野さん、黒木さんを講師としてお招きし、活動を行いました。

まず、講師の方にお茶の摘み方について説明をしていただいた後、実際にお茶の葉を摘みました。摘んだお茶の葉は、釜煎りや手もみを行いました。できあがったお茶は、みんなで試飲しました。今後、しばらく保存した後、お茶パーティーを行う予定です。



交通安全教室

5月2日（金）に、全学年及び北郷保育所のぞう組さんを対象に交通安全教室を実施しました。今年度は、日南地区交通安全指導員の皆様に講師として来ていただきました。保育所生と1・2年生は実際に正門前の横断歩道で、安全な渡り方を学びました。5、6年生と7年生は運動場に模擬道路を作って、自転車の乗り方や注意すべき点について、実演を通して教えていただきました。3、4年生、8、9年生はDVDを使って交通安全への知識を深めました。自分の命は自分で守ることを心がけましょう。

